



吉田小中学校は、  
コミュニティ・スクール

第30号 発行者：吉田小中学校コミュニティ・スクール  
(令和7年3月14日)

## 第3回コミュニティ・スクール運営協議会を開催しました

第3回学校運営協議会が令和7年2月18日に開催されました。今回の協議会が今年度最後となり、植松校長、土岐校長からそれぞれ学校と地域が連携した取組や活動の成果について報告するとともに、令和7年度の学校運営方針（案）について説明を行いました。令和7年度の学校教育目標は、小学校は「かしこく やさしく たくましい 吉田っ子の育成 ～地域とともに、9カ年の学びのなかで～」、中学校は「賢く 優しく たくましい 生徒の育成 ～地域とともに、9カ年の学びのなかで～」です。小学校では、



学校目標の達成のため「①確かな学力の育成・②豊かな心の育成・③たくましい心身の育成・④小中一貫教育並びに地域とともにある学校づくりの推進・⑤働きやすい職場環境づくりの推進」の5つを重点目標とし、その具体的取組として「指導方法や指導体制の工夫改善による個別最適な学びの充実」、「生きる力を育む歯と口の健康づくりの推進」などに取り組んでいくことを説明しました。また、中学校も学校目標達成のため「①確かな学力の育成・②豊かな心の育成・③たくましい心身の育成・④ふるさとを誇りに思う教育の推進・⑤小中

一貫教育の推進・⑥働きやすい職場環境づくりの推進」の6つを重点目標とし、その具体的取組として「基礎的、基本的な知識・技能の定着と、保護者と連携して家庭学習習慣の定着に取り組むこと」や「NIE（新聞を活用した教育活動）の実践を継続し、読解力や表現力、社会への興味・関心の向上を図っていくこと」などを説明しました。その後、出席いただいた委員全員の賛成により吉田小中学校の令和7年度学校運営方針を承認いただきました。



次に、小学校部会、中学校部会に分かれ、それぞれ「**学校評価（最終評価結果）**」についての説明がありました。【**小学校**】では、中町教頭から学校評価（最終評価結果）の説明を行いました。特に、健康・体づくりや小中一貫教育の推進に関する実施結果について説明がなされました。評価項目の小中一貫教育の推進について、成果指標の設定の在り方などについてご意見をいただきました。その後、教員の働き方改革について、中間評価の時と比較して達成度が改善していることについて



評価していただきました。【**中学校**】では、藤家教頭から学校評価アンケート結果をもとに、家庭学習の取組状況や心の教育に関するアンケート結果、教職員の働き方改革の推進、特別支援教育の充実に向けた取組などが報告されました。また、スマホやオンラインゲームなどのネット依存による睡眠への影響やタブレットの有効活用について議論しました。

## ◆ かけ算マスター ◆



吉田小学校では、地域学習ボランティアの皆様のお借りして12月2日、3日、5日の3日間にわたり、2年生から4年生までが「かけ算マスター認定証」の獲得を目指し、かけ算をすらすら唱えることができる「かけ算マスター」に取り組みました。かけ算は小学2年生から学習する算数の基礎となる大切な内容ですので、定着に向けて取組を行いました。



延べ21名のボランティアの方に来校いただき、子どもたちも意欲的に取り組んでいました。

## ★ 昔あそび 1月21日(火) ★



吉田老人会から山口会長をはじめ13名の方々に来校いただき、小学1年生が竹馬やお手玉など懐かしい遊びを一緒に楽しみながら教えてもらいました。地域の方々と交流する良い機会になるとともに、1年生にとっても昔の遊びを体験することのできる貴重な機会となりました。



## ● 6年生を送る会 2月21日(金) ●

吉田小学校では卒業を控えた6年生において、例年「6年生を送る会」を行っています。今年度も1年生から5年生まで各学年で様々な工夫を凝らし6年生へのこれまでの感謝の気持ちを込めて、合奏や劇などを披露しました。



また、6年生からも在校生に向けて全校スローガンである「聞き方・話し方・書き方名人」、「あいさつ名人」、「遊び名人」、「ありがとう名人」の生き生き4名人を題材とした劇を披露してくれました。

中学校でも、小学校での学びを活かし活躍してくれることを期待しています。

## \* 陶芸教室 \*



吉田中学校では、12月から1月にかけて、2年生を対象に「陶芸教室」を実施しました。今年度も副島孝信さんを講師として招き、吉田の伝統産業である焼き物についての歴史や特徴について学び、実際に小物とランプシェードを制作しました。ランプシェードは、「うれしのあったかまつり」で展示しました。



## 📖 児童書を購入しました 📖

吉田小学校ではSDGs教育にも取り組んでいます。小学校では、学校運営協議会の予算を活用して図書室にSDGsに関連する児童書など計10冊を購入しました。本を通して吉田の子どもたちがSDGsについてさらに理解を深めるとともに、心豊かに成長してくれることを願っています。

